

戸倉上山田中学校 3年生のみなさんへ

戸倉上山田中学校 国語科

戸上中国語科から3年生のみなさんに連絡です。

3年生のみなさん、お元気ですか？休業中の課題は進んでいますか？中にはもう「終わってしまった」という人もいることでしょうか・・・。

さて、「他にやることがない」という人や「もうすぐ終わってしまう」という人は、以下のようなことにも取り組んで、さらに力を伸ばしていきましょう。

○『整理と対策』の復習をする

これまでも計画的に『整理と対策』を進めてきましたが、この機会に総復習をしておくといよいと思います。基本を再確認したい人はA問題だけを一通りやってみましょう。実力を再確認したい人や応用力を養いたい人はB問題やステップアップ問題にもう1度取り組んでみましょう。また、漢字や語句が苦手な人は「I 言葉の知識」の部分や「漢字道場」を、文法が苦手な人は「V 文法」の部分をやるというように、自分の弱点に的を絞って取り組むことも効果的です。

○漢字の総復習をする

高校入試では、小学校4年生から中学1年生（7級～4級）の漢字がよく出題されます。漢字が苦手な人はこの機会を利用して、漢字の総復習をするとよいでしょう。漢字は大丈夫という人は、『整理と対策』の「漢字道場」や「ラストチェック」の漢字を練習して、入試に対応できる力を養っていきましょう。

○「斜面」を行う

新聞を取っている家は、各新聞社のコラム（信濃毎日新聞なら『斜面』）や、各新聞の「社説」等を題材に、斜面をやってみましょう。新聞を取っていない家は、教科書の記事やネットでコラムや社説を検索して取り組んでみましょう。とても大変ですが、大変な分、読解力やまとめて書く力が養えます。

○Web 情報を利用する

戸上中のホームページでは、家庭で学習する際に役立つ Web 情報が紹介されています。活用して、応用力を養ったり、これまでの学習の復習をしたりしていきましょう。

普段行っている復習的な学習だけでなく、この機会に予習的な学習をしておく、休業明けの授業での理解が深まります。自分1人で学習を進めることは大変なことだと思いますが、そこを踏ん張って、毎日少しでもよいので取り組んでいきましょう。

新型コロナウイルスが終息し、5月の連休明けから通常の学校生活に戻り、またみなさんと学習ができることを祈っています。

戸倉上山田中学校 国語科一同

